

Roban una caja fuerte desde farmacia de Concepción

Según la PDI los sujetos ya sabían donde estaba el dinero.

La noche del domingo, encauchados robaron una farmacia Cruz Verde en pleno centro de la comuna de Concepción. Según las primeras informaciones entregadas por la Brigada Investigadora de Robos (BIRO) de la PDI, los antisociales rompieron los candados del local ubicado en la esquina de Freire con Calle Rengo, donde se llevaron una caja fuerte con cerca de siete millones en efectivo. Además, sustrajeron medicamentos psicotrópicos. Según la PDI los sujetos ya conocían la ubicación exacta de la caja fuerte que tenía en su interior los millones en efectivo.



La sucursal asaltada está en el centro de la capital penquista.